

DEGGENDORF

## Spezialitäten von Heinrichs Kaffeemanufaktur

Spezialwissen aus erster Hand über Kaffee erhielten die WJ Deggen-  
dorf bei der jüngsten Besichtigung  
der Heinrichs Kaffeemanufaktur in  
Hengersberg. Die im Jahr 2010 von  
dem Kaffeexperten Heinrich Achatz  
gegründete Kaffeemanufaktur hat  
sich seither sehr positiv entwickelt.  
Wie er bei der Vorstellung des Unter-  
nehmens betonte, gehe die allge-  
meine Kaffeefachfrage tendenziell  
weg vom Massenangebot des indus-  
triellen Kaffees wieder hin zu hand-  
werklich hergestellten und qualita-  
tiv hochwertigen Kaffee. In dieser  
Nische habe er trotz der wieder stei-  
genden Zahl der kleinen Kaffeerös-



**Die in der eigenen Kaffeerösterei hergestellten Kaffeespezialitäten konnte die von Vorstandsmitglied Sandra Knogl (2. von links) angeführte Gruppe der WJ Deggen-  
dorf beim Besuch von Heinrichs Kaffeemanufaktur mit deren Inhaber Heinrich Achatz (3. von links) selbst kosten**

ter seinen festen Platz gefunden. Der Umsatz seiner Manufaktur, in der neben ihm noch seine Tochter Kerstin und bei Bedarf Aushilfen tätig sind, verteile sich zu 50 Prozent auf Gastronomie und Gewerbe, zu 35 Prozent auf Endkunden und zu 15 Prozent auf den Onlineverkauf. Im Rahmen der Besichtigung des Rohkaffeelagers und der Kaffeerösterei und vor allem bei der Verkostung konnten sich die WJ selbst überzeugen, dass die Unternehmensphilosophie „authentisch, kompetent, nachhaltig, zukunftstauglich attraktiv und einfach zum Wohlfühlen“ auf Heinrichs Kaffeespezialisten zutrifft. ■